
律政司司长会见传媒谈话全文（只有中文） 
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  以下为律政司司长袁国强资深大律师今日（九月二十四日）下午主持中国国

际经济贸易仲裁委员会香港仲裁中心设立仪式暨仲裁研讨会后会见传媒的谈话

全文： 
 

记者：请问双非的进展如何？ 
 

律政司司长：双非这问题上次我在广州时已向大家交待了情况。因为上次和今次

相隔时间比较短，所以现时未有进一步更值得向大家介绍的进展。当有进展时，

我一定会再向大家讲。 
 

记者：司长，香港有很多大律师，为甚么要找英国的律师咨询？ 
 

律政司司长：因为这问题涉及一些比较复杂的法律观点，律政司以往处理香港案

件时，很多时亦都会邀请英国的御用大律师帮忙，这并没有甚么特别，亦都是惯

常的做法。谢谢！ 

完 
 

２０１２年９月２４日（星期一） 

香港时间１８时２０分 


